

# EXTREMADURA

DIARIO CATOLICO

Año XV

Cáceres, Sábado 7 de Mayo de 1938. - El Año Triunfal

Núm. 4.601

VELADA HOMENAJE A JOSE ANTONIO  
9 de Mayo, a las diez y media de la noche

ORADORES:

**Dionisio Ridruejo**  
Consejero Nacional, Miembro de la Junta Política y Jefe del Servicio Nacional de Propaganda

**Agustín Aznar**  
Consejero Nacional, Miembro de la Junta Política y Asesor Nacional de Misiones

**Fernando G. Velez**  
Consejero Nacional, Miembro de la Junta Política e Inspector General de Servicios de Madrid

**José Luna**  
Consejero Nacional y Jefe Provincial

Las invitaciones pueden recogerse en la Jefatura Provincial de F. E. T. y de las Jons

## Avances por el sector de Castellón y la zona de Morella

### Pingtorres y otras posiciones pasan a nuestro poder

#### batallón enemigo, aniquilado

#### Parte oficial de guerra

En el sector de la costa de Castellón, a pesar del furioso temporero de lluvias, aprovechando el quebranto sufrido por el enemigo en el día de ayer, hoy se avanzó toda la línea ocasionándose pérdidas extraordinarias y entre ellas cabe citar la de un batallón que quedó aislado y fué aniquilado.

En la zona de Morella nuestras fuerzas han asaltado tres posiciones sucesivas, adueñándose del pueblo de Pingtorres y ocupando después de rebasarlo en varios kilómetros, ocupando posiciones de gran importancia militar y capturando muchos prisioneros.

Salamanca, 6 de mayo de 1938 Segundo Año Triunfal.—De orden de S. E., el general jefe de Estado Mayor, **Francisco Marín Moreno**.

#### aprovecharse de las circunstancias de la guerra para hacer negocio es especular con la sangre de los que caen en los frentes por a Patria

#### Gobierno Militar de la Plaza y Provincia de Cáceres

##### Convocatoria voluntaria

Este Gobierno Militar hace el honor de invitar a los cacereses de treinta años en adelante, cuyas ocupaciones se lo permitan o no se dañen gravemente, brindándoles la ocasión de cooperar transitoriamente, en «Servicios de Retaguardia», que actualmente hallanse desempeñados tan solo, por el personal encuadrado, en la 2.ª Línea de la Milicia Nacional de F. E. T. y de las Jons, cuya inmensa mayoría son industriales, agricultores y obreros, que impulsados por su patriotismo, abandonan sus quehaceres con evidente perjuicio de la riqueza nacional.

Los ofrecimientos se verificarán en el Gobierno Militar de Cáceres y Comandancias Militares de la provincia.

#### Lo que cuenta un prisionero rojo

Por Spectator

Tranquilizáos; no os voy a hablar del temporal, aunque bien sé lo que sufren estos valientes muchachos que están desechos de dar otro gran empujón y lo darán, no lo dudéis, cuando el tiempo mejore.

La lluvia, el granizo y la ventisca han sido la nota del día, pero a pesar de ello nuestras tropas han operado, que es tanto como decir que han ocupado pueblos y cotas de mucha importancia que no conviene señalar.

Al campamento han llegado varios soldados y oficiales rojos de nacionalidad extranjera, hechos prisioneros en los combates de hoy, y he conversado con ellos.

Uno es húngaro, moreno, otro alemán, muy rubio, y otro austriaco, que es el más vivo y cuya edad oscila entre los 27 y 28 años.

Fuma con avarencia y vertiginosa velocidad y el tabaco que consume se lo han regalado nuestros soldados, a quienes se lo pidió.

Con este sujeto que es vivaracho, he mantenido una conversación muy larga; me ha dicho que era jefe de información de una división que se compone de 9,000 hombres y casi todos ellos carabineros y algunos soldados del ejército rojo.

Prestaba servicios en la vida civil, pero como conoce seis idiomas se le incorporó al ejército para servir de intérprete en las brigadas internacionales.

Me dijo después que estas brigadas han quedado totalmente deshechas en los últimos combates y que las nuevas que se han formado carecen ya de espíritu. De las antiguas brigadas sólo queda en pie la 39, que actúa en los Pirineos y la que también ha quedado bastante diezmada en el Valle de Arán.

En estas últimas operaciones del Pirineo—ha continuado diciéndome—perdimos muchísimos hombres, entre otras razones porque los mandos huyeron

y la desmoralización cundió. Por otra parte nosotros nunca creímos que vuestros soldados pudieran escalar y apropiarse de montañas y fortificaciones que teníamos por inexpugnables; esto también nos desmoralizó bastante.

Después me ha referido que el arma que más temen los rojos es la de aviación, pues saben que la nacional es mucho más superior que la suya y que en los combates los barren sin piedad. Causan verdadero pavor la presencia de los aviones en los campos de batalla.

A renglón seguido me hizo la declaración de que los rojos ya no llevan a los rusos en las líneas de choque y éstos sólo actúan como técnicos y pilotos de aviación.

A pesar de ello todavía hay cinco generales rusos con mandos, pero el único que goza de popularidad es el antiguo comandante Walter, ahora ascendido a general.

También me ha dicho que quieren fusilar los rojos al general Pozas, al que se atribuye haber hecho falsos movimientos de fuerzas, enviar a los frentes cartuchos de distinto calibre al de las armas que emplean los soldados, lo que hizo perder mucho tiempo al iniciarse el avance nacional y el de separar de los mandos a varios jefes para enviarlos a destinos burocráticos.

Por último me ha confesado que por la frontera francesa ha pasado mucho material recientemente y más que se espera, como consecuencia de las gestiones que Prieto está realizando en París.

A pesar de ello la gente está desesperanzada y nadie duda ya de que el triunfo final será de Franco y de sus victoriosas tropas.

Por nuestra parte añadiremos que será así en efecto, y además que no tardará.

#### Servicio de la Patria

No hace mucho, la autorizada voz del Ministro del Interior, clamó contra los especuladores sin conciencia que en la retaguardia encarecen la vida. Entonces, el señor Serrano Suñer, con el estilo claro y conciso de Nuevo Estado, se dejó de eufemismos y con palabra exacta, calificó de piratería, conducta tan antipatriótica. No se limitó a esto su condenación de tal proceder, sino que añadió que el Gobierno de España solo consentiría el alza de artículos y productos, en los casos en que llegase al pleno convencimiento de su justificación.

El sentido de sus palabras no dejó lugar a dudas, pues expresamente se refirió a las facturas, fácilmente amañables, y a otros procedimientos de velar un afán de lucro intolerable en la hora de general sacrificio impuesto por la guerra.

La contumacia de los desaprensivos, ha obligado a nuevas y más severas advertencias. El jueves publicamos el texto de la última circular del Ministerio sobre este asunto. En ella, se recogen diversos aspectos del problema y se dibuja la doctrina que ha de imperar en lo futuro en esta materia.

La concepción liberal de la vida que, todavía, existe en muchos espíritus, hace enfocar el tema con un vicio de origen, incompatible con el sentido totalitario de la Nueva España. Los moldes viejos situaban al comercio en un plano de negocio, según el cual la actividad del comerciante no tenía otro metro que el beneficio, por más que pretendiese encubrirse con la aplicación de los llamados porcentajes legales.

Hoy, la teoría sobre que descansa el comercio es muy distinta. La desarrolla la circular de referencia, con estas palabras: «El comercio tiene una función definida en el ciclo económico: distribuir los bienes de consumo, tomándolos del productor para aproximarlos al consumidor. Ha de realizar, pues, un servicio.

He aquí el secreto. El comercio es un servicio más. Servicio de la Patria que se presenta aureolado por análogos requisitos que otros, sacrificio y desinterés en su ejercicio, al igual que lo tiene el soldado que combate. No puede admitirse que una actividad nacional goce de privilegios. Igual que los demás, los comerciantes tienen que ofrendar lo que tienen a su alcance. Y si unos dan su vida, no es mucho pedir que otros den sus beneficios.

Bien rotundo lo dice la circular que comentamos. «Es inaceptable la teoría de que el comerciante no debe perder nunca, precisamente en los momentos en que los demás estamentos sociales soportan, con profundo sentido del deber, tantísimos quebrantos económicos. El mantenimiento del cambio exterior, el de los jornales, el de los tipos tributarios y, en general, el del nivel de los demás factores de la producción, acusan a los elevadores de precios como criminales enemigos de España y del Movimiento Nacional».

Y ya vemos la suerte que le espera al enemigo.

#### Sevilla conmemorará el aniversario del Movimiento con la entrega de cien viviendas a mutilados e inválidos de la actual campaña

##### Homenaje del Instituto de España al profesor portugués señor Castro

Sevilla.—Para el día 18 de Julio, aniversario del glorioso Alzamiento nacional, serán entregadas 100 nuevas viviendas y casas para mutilados y obreros.

Este grupo de casas lleva el nombre del que fué gobernador civil don Pedro Parías que tan benéfica labor desarrolló al frente de su cargo y prestó su decidida cooperación al triunfo de la Cruzada Nacional.

##### Un concierto

Sevilla.—En el Colegio de España y a beneficio de «Auxilio Social» ha dado un concierto de música de cámara la orquesta «Bética».

Asistieron las autoridades y mandos de F. E. T. y de las Jons. La Masa Coral de F. E. T. y de las Jons, de Bilbao dará en esta capital un concierto. Hay gran expectación, pues viene precedida de gran fama.

##### Homenaje a un profesor portugués

San Sebastián.—Don Eugenio D'Ors, presidente del Instituto de España, ha manifestado que esta entidad cultural va a rendir un homenaje al ilustre escritor y profesor de la Universidad de Coimbra don Eleuterio de Castro.

Se le hará entrega de una banda y con este motivo una comisión de académicos se trasladará la semana próxima a Coimbra.

Los profesores y estudiantes de esta Universidad le harán una acogida cariñosísima.

El Gobierno, inspirándose en un sentido de estricta justicia, ha declarado guerra sin cuartel a los comerciantes desaprensivos.

EL JOVEN

## D. Faustino Alvarez Almenara

Alférez provisional del primer Batallón del Regimiento de Canarias

Dió su vida por Dios y por la Patria el día 6 de mayo de 1938

A LOS 19 AÑOS DE EDAD

Su desconsolado padre, don Manuel Alvarez Díez, Coronel del Regimiento Argel número 27; sus hermanos, Srta. Mercedes y don Manuel; tíos, primos y demás parientes; Jefes, Oficiales, Suboficiales y tropa del Regimiento,

SUPPLICAN a sus amistades se sirvan asistir al funeral que por el eterno descanso del alma del finado se celebrará en la iglesia parroquial de Santiago hoy, día 7, a las cuatro de la tarde, teniendo lugar acto seguido la conducción del cadáver, desde el cuartel de Infantería Argel número 27, al cementerio.

La Misa se celebrará el lunes día 9, a las diez de la mañana.

Funeraria San Juan. Tif. 507.







# Sección religiosa

Sábado, 7  
SANTORAL

Señora de Argeme.—Santos: Estanislao, Juan, Pedro, Eufrosiana, Teodora, vírgenes, Juvenal, Flavio, Augusto, Aureliano, Cuadrato, mártires; Benedicto, papa.

## NUESTRA SEÑORA DE ARGEME

Un altísimo barranco que verticalmente se alza a la orilla del Alagón, a unos cinco kilómetros río arriba de la ciudad de Argeme, un ameno y delicioso valle, del que es gala y ornamento el santuario consagrado a la Madre de las Divinas Gracia, llamada por el pueblo Nuestra Señora de Argeme, Patrona de la sede Episcopal, que hasta hace poco tiempo se ha conocido con el título de *Arugeme*.

Desde tiempo inmemorial por su querida Patrona, los habitantes de Coria han tenido siempre en Ella el principal tesoro de sus vidas, acudiendo a su bendito trono en las horas más urgentes de su gozo o de su vida.

En este fin, y para la venta de turrones y baratijas se construyeron pasadizos, propias del Santuario. Pero como la impiedad del hombre siempre minar el campo cristiano, ciertos ayuntamientos se preocuparon de que herían los sentimientos y de que causaban daño a los intereses del pueblo, trasladaban en los años de su fiesta a la misma ciudad con pretexto de mayor comodidad y de que la feria a los feriantes. Después, esta costumbre parece que se consolidó. ¿No volverán ahora, en la nueva España, las cosas a su antiguo cauce?

El día 26 de agosto de 1901, a petición del Rvdmo. Sr. D. Ramón Peris, obispo de Coria, que recogió las aspiraciones del Cabildo, el Municipio y del pueblo, el Sumo Pontífice León XIII constituyó Patrona principal de Coria, con todos los privilegios por derecho de competen, a la Virgen María, Madre de los hijos, bajo el título vulgar de Argeme.

## CULTOS PARA HOY

San Juan.—Misas a las ocho, ocho y media, nueve, nueve y media y diez.  
Iglesia de la Preciosa Sangre.—Misas a las siete y media y nueve Rosario a las ocho.  
Santo Domingo.—Misas a las siete, siete y media, ocho, ocho y media, nueve, nueve y media.  
Carmelitas.—Misa a las ocho.  
Santa Clara.—Misa a las ocho.

# Suiza se dispone a dar el golpe decisivo al prestigio de la Sociedad de Naciones

## Se cree en el inmediato y definitivo fracaso de la Conferencia de Buenos Aires para la paz de Chaco

París.—Noticias procedentes de Suiza, de que la Confederación Helvética pretende no solamente insistir cerca de la S. D. N. para que sean reconocidos los privilegios de una neutralidad absoluta sino que también piensa en una retirada posible de la Liga, ha causado gran interés en estos círculos políticos y diplomáticos.

Como observan justamente ciertos periódicos las intenciones que se atribuyen a Suiza están destinadas a dar el golpe decisivo al prestigio de Ginebra aunque Suiza no figure entre el número de las grandes potencias.

Se asegura por lo tanto que en el horizonte político militar que se examinará en la conferencia franco-inglesa de Londres, entrará también el problema suizo considerado bien bajo el aspecto político o militar.

## LA REANIMACION DE LOS NEGOCIOS EN NOROCCIDENTAL AMERICA

Washington.—Henri Ford, interrogado por un periodista sobre los argumentos examinados con Roosevelt durante el almuerzo en la Casa Blanca, se limitó a declarar que sus ideas siguen siendo las mismas, o sea que la reanimación de los negocios sería posible solamente si los industriales no representasen un papel de políticos y si el gobierno dejase libre a los industriales. Expresó su confianza en un restablecimiento económico rápido en los Estados Unidos. En lo que se refiere a los sueldos anuales solicitados por los trabajadores, afirma que es imposible admitir semejante sistema tanto más cuanto que las fábricas no tienen trabajo para todo el año. En cuanto a las lu-

## LA PAZ DEL CHACO

Buenos Aires.—Interviuado por el «Mundo», el ex-presidente del Paraguay, declaró que cree en el inmediato y definitivo fracaso de la conferencia de Buenos Aires para la paz del Chaco y por lo tanto la reanudación de hostilidad entre Paraguay y Bolivia.

## ITALIA, POTENCIA MARI-TIMA

Roma.—El Subsecretario de Marina Almirante Cagnani en el estudio sobre la potencia de Italia en el mar publicado en la revista «Rassegna Italiana» anuncia entre otras cosas que en el año en curso la marina italiana poseerá un total de ciento seis submarinos y que dentro de dos años el número de estas unidades marcará un nuevo y sensible aumento, y que todos estos submarinos están en servicio tanto para guardar los pasos obligados del Mediterráneo como para llevar la ofensiva a lejanos océanos.

## EL ACUERDO ANGLO-ITALIANO EN LOS BALKANES

Londres.—Asvugreat Britain And East escribe que las repercusiones del acuerdo anglo-italiano en los Balcanes han sido verdaderamente bienhechoras, y que tanto Yugoslavia como Turquía y Grecia fueron libertadas de la pesadilla de un conflicto entre las dos potencias amigas que hubiese tenido para ella las más funestas consecuencias.

## CHINA Y EL RECONOCIMIENTO DEL IMPERIO ITALIANO

Shanghai.—Comentando la actitud de China respecto al reconocimiento del Imperio italiano que se discutirá en la próxima reunión de la S. D. N., un periódico de Shanghai dice que la acción de la Liga en este problema no tiene más que un valor de procedimiento y por lo tanto de si China participará en el voto de la reunión del Consejo de la S. D. N. no tiene importancia alguna.

El periódico añade que la mejor política de China en esta ocasión será la de abstenerse en el voto y si fuese necesario hacer declaraciones aclarando su actitud.

## CAMPAÑA ELECTORAL ESCANDALOSA

Nueva York.—El Procurador general del Estado de Pensilvania Margiotti, presentó una acusación contra varios líderes democráticos protegidos por el Gobernador Hearle; éste último sustituyó a Margiotti cuya candidatura para Gobernador ha ganado grandes simpatías. Se espera un ruinoso escándalo durante la campaña electoral.

## JOYAS DE LA REINA DE ALBANIA

Turin.—Hace tres días en el aerodromo de Mirafiori aterrizó un avión procedente de París conduciendo joyas por valor de 20 millones de liras, pertenecientes a la Condesa Apponye, Reina de Albania. Las joyas fueron transbordadas a otro avión que salió con destino a Tirana.

# Acto de divulgación del "Fuero del Trabajo" en Valencia de Alcántara

## Comunión a los enfermos

El domingo por la mañana a las siete tuvo lugar el acto de dar la Comunión a los enfermos y a los que se encuentran en la Carcel.

Acompañando al Santísimo iba bajo palio, fueron las Autoridades, miembros de Falange Española Tradicionalista y numerosos fieles, entre ellos también bastantes heridos que se encuentran hospitalizados en ésta; y por último una larga fila de señoras y señoritas de las distintas clases sociales de la población.

Daba escolta al Santísimo un grupo de Cadeles de nuestra organización juvenil, a quien acompañaba también la banda de cornetas y tambores.

El recorrido que se hizo fué bastante largo y tanto los enfermos de las casas particulares donde se estuvo, así como los que se hallaban en la prisión y los ancianos del Hospital municipal, comulgaron con un gran fervor, terminando el acto a las diez.

## Una conferencia sobre el "Fuero del Trabajo"

En el teatro Luis Rivera se celebró el domingo por la mañana, a las doce, un acto de divulgación sobre el "Fuero del Trabajo", en el que tomaron parte nuestros camaradas Julián Hilanderas, de Prensa y Propaganda del Estado, Francisco González Martínez, presidente del Sindicato de Falange y Enrique Sandoval, delegado de Prensa y Propaganda de Falange.

El primero leyó unas cuartillas, en las que, con todo detalle, daba a conocer lo que es el "Fuero del Trabajo". Dijo que quería hacer resaltar que al contrario que los anteriores políticos, no venía a pedir nada, sino que se presentaba con el exclusivo objeto de decir que nuestros gobernantes, con Franco a la cabeza, no los olvidaba y que a la vez que ir bajan incansablemente para lograr el fin de esta Gran Cruzada, dicen leyes para el engrandecimiento de la Patria que sostenga los instrumentos de su poder en verdadera hermandad. Dice que son numerosos los decretos dictados, pero que de los mismos se destacan dos que, por su importancia para el trabajador, viene a exponer; son estos, la Ley del Trigo y el Fuero del Trabajo.

Dicen que el Fuero del Trabajo es la renovación de la tradición católica, de justicia social y alto sentido humano, que informó nuestra legislación del imperio. E trabajo es consecuencia del deber impuesto al hombre por Dios. El Estado lo valora y exalta, pues es fecunda expresión del espíritu creador del hombre y en tal sentido lo protegerá con la fuerza de la Ley, otorgándole las máximas consideraciones y haciéndole compatible con el cumplimiento de los demás fines individuales, familiares y sociales.

## RECTIFICACION

Con el mayor gusto, atendemos el requerimiento que nos hace don Emilio López, ex gestor municipal de este Ayuntamiento. Se refiere esta rectificación a la noticia que dábamos en nuestra anterior crónica sobre acuerdos tomados por la Gestora que ahora actúa. El aumento de sueldo a los empleados, fué tomado por la anterior, no llevándose a cabo por causas ajenas a los mismos señores. Conste así, con lo que complacemos al señor López y a nosotros mismos, que nos gustar dejar las cosas en su punto.—El Corresponsal.

También dijo que el trabajo se

rá retribuido como mínimo, suficiente para proporcionar al trabajador y su familia una vida moral y digna, y se establecerá el subsidio familiar, por medio de organismos adecuados.

Se extendió en más consideraciones sobre el mismo asunto, y dijo no quería terminar sin indicar el deber que todo buen español tiene de cooperar con su esfuerzo a la gran tarea de fortalecer, elevar y engrandecer a España.

Concluyó dando un viva a los mártires de esta Gran Cruzada, otro a José Antonio y otro a Franco, finalizando con un ¡Arriba España!, que fueron contestados todos unánimemente y puestos en pie.

A continuación, el camarada Sandoval dirigió unas breves palabras, manifestando que lo mejor que podía hacer en este acto es leer el memorable discurso pronunciado por José Antonio en el Círculo de la Unión Mercantil, de Madrid, en el año 1933, lo cual hizo acto seguido y escuchándolo todo el público con gran interés y silencio, y al terminar manifestó que después de esto no tenía que añadir nada; terminó también dando vivas al Ausente, al Ejército y a España, que igualmente fueron contestados por todos.

A continuación, el jefe comarcal de la Central Nacional-Sindicalista, camarada Francisco González Martínez, habló elocuentemente, vibrando en sus palabras un auténtico sentimiento falangista.

Señaló la diferencia de modos entre la nueva España y aquella que para siempre quedará borrada, de brutal dominio de la materia sobre el espíritu; nuestros hombres, dijo, cara a la realidad, conscientes de su misión providencial, abordan decididamente la tarea de la Revolución Nacional-Sindicalista, laboran y construyen en silencio, y luego la Falange explica su magnífica obra. Así, cuando el Decreto creando al salvador Servicio Nacional del Trigo, y así ahora con este cristianismo, de puro españolismo, el magnífico Fuero del Trabajo.

Del Fuero del Trabajo hizo el disertante un cabal estudio. En varios párrafos, cálidos aplausos de la concurrencia subrayaron el acierto y la galanura de la exposición clarísima. Partiendo del preámbulo mismo, el camarada González Martínez, giró la atención de sus oyentes a la consideración del puesto preeminente que en el Fuero se otorga al trabajo, habló de las ventajas que éste concede al obrero para que pueda cubrir las necesidades de su vida plenamente; señaló lo que en cuanto a previsión social se declara, fijándose en muchos otros puntos de marcada tendencia justa y humana, terminando con un requerimiento a todos los españoles, sin diferencias, ante el dolor de la Patria, que necesita del noble esfuerzo común para reconstruir tan poderosa como la anhelamos.

## Pincelada

### La sangre de los mártires

Las ciudades como las personas, rien y lloran; se ambientan y son fiel reflejo del ánimo de los que las habitan.

Cáceres desde ayer recoge con entusiasmo y agrado las risas de miles de infantes y la jovialidad y gracejo de muchas camisetas azules de la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las JONS.

La ciudad, ante la invasión de tan simpática grey, abre sus puertas satisfecha y gustosa y se dispone a vivir unas cuantas jornadas memorables, en las que Pilar Primo de Rivera, recogerá el afecto y el entusiasmo de los cáceres.

Cáceres ríe y se alegra; de nada sirve que trombas de agua y viento huracanado descarguen de vez en cuando, con furia insospechada; por sus calles, los flechas y las camaradas, impasible el ademán, ponen una nota de color y de reciedumbre que a todos nos tiene satisfechos, porque nos hablan con demasiada elocuencia del espíritu que animará la España del porvenir.

Sones de clarines, redoblar de tambores, paso de banderas juveniles, brazos y manos extendidos con la mirada en la grandeza de España, espíritu de férrea disciplina, esto es a lo que la ciudad asiste desde ayer, exponente admirable de lo que significa.

La ciudad ríe con sana alegría y forzosamente tiene que abrir ante tan consolador espectáculo, un paréntesis a su preocupación habitual de la guerra y sus combates.

Tenemos la seguridad de que Pilar, estampa del dolor hecho carne, recogerá con agrado el delicado presente que le ofrecerá Cáceres y la Organización provincial de Falange, el día de su llegada.

El espíritu de estos muchachos y de las jóvenes que hoy animan las calles de la ciudad es el testimonio más fehaciente de que la sangre de los mártires de la Patria ha fructificado.

Y esto es lo que quería José Antonio y para lograrlo expuso su vida y la ofrendó a España.

INK

# Cámara Oficial de la Propiedad Urbana de la provincia de Cáceres

## Comisión Gestora

Pago de los alquileres condonados por este Ayuntamiento durante los meses de Enero, Febrero y Marzo de este año.

Los señores propietarios a quienes afecte, pueden cobrar en las oficinas de este Organismo, Plaza de la Concepción núm. 11-2º piso, el importe de los alquileres condonados a sus inquilinos durante el primer trimestre del año actual.

Horas de pago, de 11 a 13 los días laborables.

## Se visitan e habilitan por la Cámara

Cédulas de habitabilidad.—Desde el día de hoy la Cámara se encarga gratuitamente de obtener por sus asociados la cédula de habitabilidad.

Cambios de dominios.—Se facilitan gratis, impresos para solicitar cambios de dominio de la propiedad urbana. Se advierte que las solicitudes pueden presentarse en la Delegación de Hacienda, hasta el 30 de junio próximo.

Fiscalía de la Vivienda.—Esta Cámara, avisa a los señores propietarios de fincas urbanas, que en breve plazo, el señor Fiscal de la Vivienda ordenará visitas de inspección a los edificios para comprobar si se han efectuado las obras de higiene y salubridad ordenadas por dicha autoridad.

A los que todavía no hubieren realizado las obras, se les recomienda por esta Cámara con muchísimo interés las lleven a cabo cuanto antes para evitar las sanciones que el señor Fiscal está dispuesto a imponer.

Cáceres, 4 de mayo de 1933. El Año Triunfal.—El Presidente, Germán J. Manzano Granado.

Finalmente, en encendidos párrafos de bellas imágenes, nos dijo que esa solidaridad es obligada porque su ejemplo soberbio y fraternal nos vienen de las trincheras mismas donde la juventud de España defiende a costa de sus vidas nuestra Santo Causa, y muere por el altísimo ideal de hacer a la Patria Una, Grande y Libre, realizando la consigna sindical de la Falange: al conseguir la Patria, el Pan y la Justicia.

A continuación, se cantó por todos el himno de la Falange, y después la banda de cornetas y tambores de nuestros Flechas, tocó la Marcha Granadera, que el público todo escuchó en pie y con el brazo en alto. CADETE.

# Actos de propaganda de Acción Católica de la Mujer en Hervás

## ACCION CATOLICA FEMENINA

Como estaba anunciado, el día del pasado se celebraron en diversos actos de propaganda de las Juventudes de la Acción Católica de la Mujer. A las once de mañana, y procedentes de Plasencia, llegaron las propagandistas Mercedes Boceta y Herminia María Teresa Gutiérrez, primera, vicesecretaria del Comité Nacional y la señorita Guifé, vocal del mismo. Vinieron acompañadas por las señoritas Concepción S. Ocaña, Herminia Ve y Amolina S. Ocaña, que pertenecen a la Junta Diocesana de Plasencia. Fueron recibidas, en la ciudad de la Reconquista, por la Directiva de Acción Católica y un gran número de afiliadas a este organismo. Seguidamente se trasladaron al salón de la Acción Católica, donde se celebraban gran número de afiliadas a la Juventud Católica; en su mayoría obreras de fábricas y talleres y obreras del servicio doméstico, autorizadas para que asistieran al acto, sin que por ello se les rebajara su salario. La concurrencia numerosísima, y según nuestras noticias, el acto fué magnífico.

Por la oradora como por la acción con que fué escuchada la señorita Boceta. Por la tarde, se celebró un acto en la casa de la señora Ocaña y a las aspirantes y benjamitas, en tanto que, la señorita Gutiérrez, exhortaba a las instructoras directivas. Los de por la mañana por la tarde fueron presididos por el Sr. D. José Rodríguez Trigueros y el consiliario don Benito Ferrero. Las señoritas propagandistas y sus acompañantes, fueron acogidas con un almuerzo por la Directiva y al marcharse con muchos ramos de flores.

De Segura de Toro vinieron al mismo acto el Consiliario y varias señoritas afiliadas.

Para escuchar a la Hermana Mayor de Acción Católica señorita Adarriaga, han salido para Plasencia unas 80 afiliadas de Acción Católica. Si todos los pueblos de la Diócesis responden en esta forma, el acto será imponente.

El discurso que el domingo se escuchó por radio desde Bilbao del Sr. Ministro de Agricultura, camarada Fernández Cuesta, produjo una gratísima impresión lo

mismo en los elementos patronales que obreros. Su visión del problema industrial y su futuro, es maravillosa. ¡ARRIBA ESPAÑA!

ACCIDENTE.—En el llamado puente de las Doncellas, de la carretera general de Salamanca a Cáceres, ocurrió el último, el día 27 de Abril, y decimos el último porque según nuestras noticias son tres los ocurridos en un mes. Se impone el arreglo del trazado de dicho puente, donde son ya varios los accidentes ocurridos en escaso tiempo. El accidente, que en un principio se creyó grave, resultó solamente lesionado en una pierna el chofer, dejando el vehículo, un tanque de gasolina, en el río.

SUSCRIPCIONES.—Para la del monumento al invicto mártir del deber, general Moia, se han recaudado hasta el presente 275 pesetas. Para poblaciones prontas a liberarse, unas 750, siguiendo la recaudación. En la fiesta del libro se recogió por los niños de las escuelas y donados por conducto del Ayuntamiento, aproximadamente, 100 volúmenes, los cuales ya fueron mandados al organismo de Fiepi y Hospitalales.

PROXIMO VERANEO.—Ya son varias las casas alquiladas por algunos veraneantes, algunos de estos ya están en esta, y bastantes han preferido pasar entre nosotros el invierno, para que la afluencia será grande.

PRECIOS DE ARTICULOS.—Aceite, a 2 pesetas litro; vino a 0'80; leche, a 0'40; garbanzos, a 1'75 el kilo; alubias a 1'50; patatas, a 4 pesetas arroba; carnes: vaca, primera clase superior, a 6'25; clases más inferiores, a 5'50, 4'50, 3'90 y 3; cordero a 4'50, 4 y 3; machos y cabras, a 3 y a 2'50; frutas: cerezas, a 1'50 el kilo; fresa, a 1'45 el kilo; vino al por mayor, a 8'75 cantaro; queso fresco de vaca y cabra, a 2'50 el kilo.

## L. GIRAUD DENTISTA

Plaza del General Moia, 3. - Cáceres. Teléfono 170

## "PALACE,"

Confitería y Pastelería

## VIUDA DE J. SE RUBI

Generalísimo Franco, 26. Cáceres

## Se venden

solares en Carretera de Medellín. Razón: San Pedro, 1

## Sobrinos de Gabino Díez, S. L. - Cáceres

Almacenes de Hierros: Viguetas para construcciones

Pasteretería y Coloniales

COLONIALES, MADERAS, Y VIDRIOS Y CEMENTOS

## CANDELA Y COMPAÑIA S. L.

CACERES



# Boletín Meteorológico

Observaciones del día 6 de Mayo de 1938, hechas a las seis de la tarde  
Barómetro, 717.0-Humedad, 93.-Temperatura, 11.2.-Dirección del viento, S.  
Fuerza del mismo, 3.-Lluvia (litro por metro cuadrado) en 24 horas, 28.2.-Agua  
evaporada (mm.) en 24 horas, 2.5.-Estado del cielo en el momento de la  
observación, cubierto.

## TEMPERATURAS:

Máxima a la sombra, 13.0

Mínima a la sombra, 9.6

# EXTREMADURA

Apartado, 26

Plaza del Obispo Segura

Teléfono, 203

## CACEREÑOS:

Solo faltan unas horas para que Pilar Primo de Rivera honre con su visita. La ciudad toda debe disponerse a vivir el acontecimiento prestando su asistencia a cuantos actos se celebren en su honor.

## Pulso de la provincia

### Labor ciudadana

Constituye un baldón para la provincia la publicación frecuente—casi diaria—de listas de multados por muy diversos motivos. Sanciones económicas que se ve obligada a imponer la Autoridad, a los que torpemente se obstinan en desconocer las obligaciones de la retaguardia.

Seres egoístas para los cuales pasa la guerra como si fuera un acontecimiento más de la vida y mantienen la absurda creencia de que otros ascan las castañas del fuego. Castañas que se apresuran a engullir aún antes de estar la contienda terminada.

Ante esta situación que tan poco dice en favor de la provincia, es preciso adoptar un remedio que represente, a la vez, la cooperación del elemento sano a la función de gobierno de la autoridad. Remedios que podríamos calificar de sistema de saneamiento social y consiste en hacer el vacío y señalar con el dedo, si es preciso (aunque sea poco correcto), a los que no sienten el sonrojo de aparecer en relaciones de malos patriotas.

Claro está que según esa medida, es posible, que tampoco reaccionen ante el desprecio de sus conciudadanos; pero, al menos, podían comprobar que en la España que nace entre angustias de muerte y dolores inmensos, no queda espacio para los meros espectadores.

La movilización decretada por el Caudillo, alcanza a todos—a unos en la forma expresa de los llamamientos militares y a otros mediante invocaciones a su colaboración de otro tipo.

Todos en pie de guerra, con las armas que las circunstancias de edad, sexo, estado y posición social ponen a nuestro alcance. Y quien no ocupe el puesto de combate que le corresponde o cobardemente lo abandone, sea tratado como desertor.

He aquí otra forma de combatir. El apoyo a la función de gobierno, no solo cumpliendo las obligaciones directas que sobre cada cual recaen, sino instigando a los apáticos y remolones. Deber que corresponde a los que cumplen, para evitar que persistan esas listas que representan una vergüenza para la provincia. Que si bien unos cometen el pecado de desobedecer, los demás tienen que cooperar a que los desobedientes encuentren la atmósfera irrespirable.

### Roosevelt cesará en 1940

#### Sigue la agitación en Palestina

Londras.—El embajador de los Estados Unidos en Londres al llegar a París ha manifestado que Roosevelt no ptes ntará su candidatura para la reelección de presidente de la República.

Cesará, pues en este cargo el año 1940 y realizará su viaje por Europa, propósitos que abrigaba desde hace tiempo.

#### La agitación en Palestina

Jerusalén.—Los actos de terrorismo llevados a cabo últimamente por los árabes, han obligado al gobierno inglés a organizar una batida a cargo del ejército.

Con éste actua la aviación y hoy han recorrido 3.000 millas del terreno.

Se han efectuado numerosos registros, encontrándose varios depósitos de armas.

### Labor del Gobierno

#### En la Vicepresidencia del Consejo

Burgos.—El vicepresidente del Gobierno, general Gómez Jordana, fué cumplimentado esta mañana por el presidente del Alto Tribunal de Justicia Militar.

#### En el ministerio del Interior

Burgos.—El ministro del Interior, señor Serrano Suñer, fué cumplimentado esta mañana por el gobernador civil de Vizcaya y por el secretario de la Alta Comisaría.

## Mañana llega Pilar Primo de Rivera

### El entusiasmo y la animación llenan la ciudad

#### Un acontecimiento de primera magnitud

Ha sonado la hora definitiva. Nos encontramos a las puertas del gran acontecimiento que trae desasosgado a Cáceres desde hace unos días. Pilar Primo de Rivera, Jefe de las Secciones Femeninas de Falange Española Tradicionalista y de las Jons se encontrará entre nosotros dentro de muy pocas horas. Y entonces será llegado el momento de que nuestro pueblo, tan hidalgo, tan noble y tan patriótico, preste a este episodio memorable de su vida, todo el calor de su asistencia y rinda a esta mujer, por tantos títulos admirable, heroica y mártir, el tributo, la pleitesía de amor y gratitud que es debido a quien dejando en la intimidad sus dolores, y acaso hallando en ellos el mayor de sus estímulos consagra, dedica su vida al servicio continuado de la Patria en esta hora de su forja imperial.

No es hora, ni lo creemos necesario, mostrar a nuestro pueblo la figura de Pilar Primo de Rivera. Su fama, que en ella es linaje conservado, renovado y aumentado con el esfuerzo propio, no encontró fronteras, no ya dentro sino si quiera fuera de España. Pero por si todo esto, si esta labor personal no perfilara con matices propios su personalidad, bastaría su apellido, Primo de Rivera, vinculado a la Historia de España en una sucesión de servicios gloriosos, para que todos, cuantos somos, cuantos creemos y comulgamos en el credo de la Patria, prestáramos a esta mujer, que como la santa de Castilla desde su niñez—porque lo vivió en el seno de una española familia—lleva en el alma rumores de altas batallas, la expresión justa y exacta de la gratitud que Cáceres como España entera le debe: el homenaje, fervoroso y encendido, que lleve los destellos de nuestro amor a través de ella y en ella hasta nuestro Ausente, a quien ofrecerle esta hora entrevista por él con visión genial, como fruto y gloria de su magnífica obra.

Honrar a Pilar Primo de Rivera es honrar a José Antonio, y nada mejor para esto que mostrarle, cuando se adentre en nuestras calles, este pueblo unido, confundido con la Falange Española Tradicionalista y de las Jons. Que vea en nosotros, que pueda ver en nosotros, que aquella España dividida por todos los odios y todas las pugnas que describía José Antonio, se ha convertido en la España Una, Grande y Libre que él presintiera.

Ningún homenaje mejor que este: el de un pueblo unido en aquella poesía, en aquel destino común, aquel José Antonio quería incorporarnos.

Ofrecamos esto a Pilar: nuestro gesto unido en la cordialidad de estas horas como delicado presente a quien tanto hizo por que nuestra grandeza se anudara y atara sobre nuestra hermandad.

Saludo a Franco: Arriba España. (Alocución pronunciada desde el altavoz de la Subdelegación del Estado para Prensa y Propaganda, por el Delegado provincial de Prensa y Propaganda de Falange Española Tradicionalista y de las Jons el pasado viernes.)

#### LA CIUDAD PREPARA UN GRAN RECIBIMIENTO A PILAR

Ayer como el día anterior han continuado llegando a nuestra ciudad trenes y camiones que conducían millares de jóvenes de ambos sexos de Falange Española Tradicionalista y de las Jons.

Constantemente nuestras calles se ven alegradas por el vibrar de cornetas y el redoblar de tambores. Los desfiles de los juveniles que llegan de los pueblos se suceden sin cesar.

Todo es bullicio y animación en la ciudad que tiene ya un aire de fiesta.

El pueblo se dispone a vivir estas magníficas jornadas que le depara la visita de Pilar Primo de Rivera, con verdadera fruición.

En Falange como en el vecindario todo son preparativos para recibir a Pilar Primo de Rivera. Es el hecho que apasiona y ocupa hoy a todos los cacereños que se disponen a rendir a la primera mujer de las Falanges Femeninas el más cálido y efusivo de los recibimientos.

#### ITINERARIO PARA EL DESFILE

El itinerario que habrá de seguir el magnífico desfile proyectado comprenderá las siguientes calles: San Antón, San Pedro, San Juan, Generalísimo Franco, Plaza de Mola, Plaza del Duque, Plaza de Toros y Paseo Alto.

Todas estas calles estarán profusamente adornadas. Nos consta que los vecinos de las mismas realizan preparativos a este fin.

El desfile será de una vistosidad desconocida entre nosotros hasta ahora. Ya hemos dicho en días anteriores que hoy sábado llegarán a Cáceres varias bandas de música, este sin contar las de trompetas y tambores de que vienen provistas todas las de las organizaciones de la provincia.

En la Plaza del General Mola, frente a la provincial, se está levantando ya la tribuna desde la que Pilar presenciara el desfile con las jerarquías de la Falange que la acompañan y las de esta Jefatura Provincial.

#### LAS LOCALIDADES SE VENDERAN EL DOMINGO EN EL GRAN TEATRO

Las localidades de las veladas teatrales serán puestas a la venta el próximo domingo desde las primeras horas de la mañana en la taquilla del Gran Teatro.

Como es sabido estos días han estado puestas a la venta en distintos establecimientos, en los que continuará hasta hoy por la noche.

#### C. N. S.

##### DELEGACION LOCAL

Por la presente se ordena a todos los afiliados a esta Central Nacional Sindicalista, que no estén encuadrados en Milicias se presenten sin excusa ni pretexto, el día 8 del actual a las nueve de la mañana en la Plaza del General Mola, donde se pondrán a las órdenes del camarada Garrido.

##### La Delegación Local

Viva Franco.

Arriba España.

#### ORDEN A LOS CAMARADAS DEL SERVICIO DE TRABAJO

Todos los camaradas que formaron con el Servicio de Trabajo el día 19 de abril, y los que perteneciendo al equipo tengan uniforme, se presentarán debidamente uniformados el domingo, día 8, a las ocho menos cuarto de la mañana en las Oficinas de Servicios Técnicos, para recoger las herramientas y formar en el sitio que se les indique.—El Delegado provincial de Servicios Técnicos.

Saludo a Franco:

Arriba España.

### Regresa el Prelado

Ha regresado de Alcántara, después de efectuar la visita pastora en dicho pueblo, el ilustrísimo señor Obispo de la Diócesis, doctor fray Francisco Bárbado Viejo.

### Se cree que el marqués dimitirá el gobierno belga

Bri selas.—El Gobierno presentará a la Cámara el próximo martes decretos financieros. Como se supone que no serán aceptados ni tampoco se le concedera el voto de confianza que va pedir, el Gobierno planteará la crisis.

#### Honradez no falta

París.—Los directivos de un sindicato obrero de metalurgia han desaparecido, llevándose los fondos del mismo, que ascienden a 70 000 francos.

#### La balanza comercial

París.—La balanza comercial francesa, registra un déficit de 1.515 millones de francos.

### No es lícito elevar el precio de las cosas sin más motivo que su escasez ocasional.

## Hitler asiste a otra gran concentración y desfile en Roma

Más de 30.000 concentrados le aclamaron

#### Regresa Hitler de Nápoles

Roma.—Hitler llegó a las nueve de anteahe de regreso de su estancia en Nápoles. El tren que lo conduca hizo su entrada en la antigua estación que lucía fantástica iluminación.

Fuó recibido a los acordes de los himnos alemán e italiano y saludado por las autoridades que llenaban el andén.

En automóvil y acompañado de los Ministros italianos y alemanes y de su séquito se trasladó al Palacio del Quirinal.

A su paso por las calles se le tribularon grandes ovaciones.

#### Otro desfile monstruo

Roma.—El Führer Canciller, después de asistir al paso de una manifestación de la juventud del Littorio, marchó acompañado del Rey Emperador a la zona antigua de la Roma Imperial, donde tuvo lugar una concentración de más de 30.000 hombres.

El Führer y el Rey recorrieron para visitar a los concentrados un frente de más de seis kilómetros. Después subieron a la tribuna, donde se encontraban ya la Reina y Mussolini.

La presencia del Führer fué anunciada con toques de sirena y a los acordes de los himnos de los dos países.

Hitler se situó a la derecha de la Reina.

Acto seguido comenzó el desfile monstruo, abriendo marcha los baillilas, los vanguardistas y los obreros sindicados, todos ellos con camisas de azul pálido y llevando el paso romano.

A continuación iban los alumnos del Foro Mussolini, cuyo paso fué acogido con grandes demostraciones de afecto y causaron gran admiración.

Después marchaban los alumnos de las Escuelas Militares y un grupo de granaderos.

Hitler se mostró muy satisfecho y así lo hizo saber a Mussolini, que también daba visibles muestras de contento.

Seguidamente desfilaron un destacamento de mosqueteros negros de la guardia del Duce y otro de camisas negras, así como destacamentos de infantería, secciones de ametralladoras, guardias de Aduanas y batallones de Artillería, Marina y Aeronáutica.

Ante la tribuna, las baterías ligeras manipularon al pasar con gran rapidez y destreza, mostrándose Hitler muy interesado por lo bien que realizaron su cometido.

El desfile continuó, pasando ahora varias baterías pesadas, autocars, mulillados, que fueron muy ovacionados, secciones de carros de asalto, regimientos de indígenas del territorio abisinio, sección de gases, lanzallamas, secciones de obuses y cañones del 159, cuyos proyectiles recorren veinte kilómetros.

Pasaron después más regimientos de carros de asaltos, batallones de fascistas, etc.

El desfile terminó a las doce y quince e Hitler felicitó entusiasmado al Rey Emperador y a Mussolini.

Después, y acompañados de ambos y a los acordes de los himnos y de las ovaciones de la multitud, marchó al Palacio de Venecia y desde allí al del Quirinal.

#### Visitando una exposición

Roma.—A las cuatro de la tarde el Führer Canciller, acompañado de Mussolini, visitó el Palacio de la Exposición donde admiró los cuadros que hablan de la antigua grandeza de Roma.

#### Comentarios de prensa

Be.lín.—La visita del Führer Canciller ocupa la preferente atención de todos los periódicos, pues

las informaciones llenan casi todas las páginas de aquellos.

Ayer se recogían comentarios con motivo de la gran Revista Naval de Nápoles que sitúa a Italia como una de las potencias navales de más consideración. No hacen comentarios al alcance político de la visita del Führer.

Destacan que Italia ha recibido al Führer como se recibe a un amigo y no a un extranjero.

También expresan que el eje Roma-Berlín, lejos de haber sido enterrado con gran pompa, como algunos creían ha salido más fortalecido de esta visita.

«La Correspondencia Política y Diplomática» declara que Italia es una de las potencias marítimas más grandes del mundo.»

También mostraron su complacencia porque en las torretas de los barcos que concurrían a la revista naval de Nápoles habían sido colocadas banderas alemanas.

#### También la prensa francesa

París.—También la prensa francesa no puede por menos de reconocer la importancia del viaje del Führer a Italia y la exaltación patriótica con que fué recibido. Publican amplias reseñas de los actos celebrados y se ocupan de los progresos realizados por el fascismo en los 17 años que gobierna en Italia.

Este país es ya uno de los más poderosos del mundo, dice «Le Matin».

#### Dicen los periódicos italianos

Roma.—Todos los periódicos exaltan la actuación de las fuerzas armadas italianas en las maniobras que han realizado ante el Führer cancliller. Deducen que Italia es ya una gran potencia militar y que su ejército lo integran unos hombres que por su número y por su calidad, ha de pesar extraordinariamente en el porvenir de Europa.

Está bien que el mundo conozca nuestra potencia—dice «Giornali d'Italia»—y sobre todo esas democracias europeas que, a fuerza de embustes, nos quieren presentar como lo que no somos.

Tenemos un gran ejército para defender la paz y nuestro derecho.

#### La prensa inglesa

Londres.—«Daily Telegraph» anuncia de su representante en Roma que de las maniobras navales de Nápoles, se deduce que la flota de Italia ha pasado a ser una de las más poderosas de Europa.

También recoge el entusiasmo con que fué recibido el Führer en Nápoles, superior aún si cabe al tributado en Roma.

#### Almuerzo a Helms

Roma.—A la una y quince fué obsequiado ayer con un banquete por el jefe de las milicias fascistas Starace el ministro alemán Heiss. Asistieron todos los miembros de la misión alemana. Fué una fiesta de gran camaradería.

#### Recepción en honor de Hitler

Roma.—En el Capitolio, el gobernador de Roma organizó ayer una recepción en honor de Hitler. Asistieron el Führer, el Rey emperador, Mussolini y von Ribbentrop, todos los miembros del Gobierno y muchas personalidades.

La presencia del Führer fué acogida con grandes aplausos.

Se celebró un concierto y después el gobernador obsequió al Führer y a las distinguidas personalidades con un té.

Al regresar al Quirinal, Hitler fué ovacionado por la multitud que estaba congregada frente al Capitolio.

#### La satisfacción del «Duce»

Roma.—El «Duce» ha dirigido una comunicación a Starace felicitándole por la gratísima impresión que al Führer y a todo el mundo

## Pulso del mundo

### Inquietudes francesas

Políticos franceses de las tendencias han reiteradamente que el de su país frente a los pañas que luchan en la sula, por fuerza había de determinado por la necesidad de insistir en mantener seguras comunicaciones marítimas con las nes del Norte africano. Necesidad de insistir particular, ya que de conocido el valor que política militar francesa en ropa, ha de atribuirse a blaciones de Africa, y la tud de Francia de aprens de las mismas, caso de nuevo surgiese una guerra Continente. Pero, aun en cuenta esto, para no haya seguido detenidamente movimientos expansivos de cia después de la guerra, significar sorpresa alguno cho extraordinario interés metrópoli por sus colonias lo demuestra en la económica la tendencia a tituir bajo el nombre de una gran unidad económica reuna a Francia y a sus dominios coloniales. Prue ello nos lo suministra la rencia colonial de 1935 que pando el ejemplo británico designada de la misma «conferencia imperial».

Las consideraciones res nos revelan el interés de Francia en expeditas las comunicaciones, especialmente, en el Medio occidental, y nos aclamamos de ciertos círculos opinión franceses ante la tualidad de que el estable to de un Gobierno fuerte paña pudiera significar un táculo para dichas bias más dada la excepcional tancia, desde el punto de estratégico, de Cerdeña y Baleares en tan vital sector Mediterráneo, con apoyo a yas islas fácilmente se cortar todas las comunicaciones francesas tanto en la dirección sur como en la este, porque dada la extensión imperio colonial francés e bas direcciones corren los nos vitales de Francia.

Hoy, ha cambiado radical te el citado estado de cosas que explica las preocupaciones de ciertos círculos políticos Francia y también el más o menos veladamente puesto en la misma nación que el actual brioso resurg to de España devuelva a la leares toda la importancia tégica que las islas en otro po poseyeron.

En efecto, una España cida, fuerte y unida bajo la tura del insigne Caudillo dirige, que encontrase de los gloriosos caminos de que tan grande la hicieron tiempos pasados, podía, situación geográfica favora resultar un motivo de procción para Francia, si en est guiesen obstinándose algunos sus hombres directores a admitir la realidad tal cual en luchar obstinadamente tra la inevitable marcha de acontecimientos. En la me de todos está cómo el Frenpular francés ha actuado tamente no sólo contra los reses vitales de España y los de la civilización europea proteger descaudadamente bolcheviques españoles, contra los mismos de Francia que en estas consideraciones hemos referido.

Comerciantes: Industrial al sacrificio de nuestro cito de nuestra juventud ha de corresponder con ficio.

han causado los ejercicios efodos por las milicias fascistas el tercer campo de Roma.

Termina diciendo el comudo que tan grata impresión de permanecer mucho tiempo la memoria de todos.

También ha dirigido el en nombre del Rey Emperador en el suyo propio, entusiastes citacionee a todas las armas los ejércitos de aire, mar y ce.

El dirigido a los sumarmarines: Estoy orgulloso de vosos Mussolini.

Año XV

Estre

ener

Parte

En la zona de

de tiempo

de Port

importantes pos

Se ha castig

nuestro poder u

Salamanca, 7

orden de S. E.,

Moreno.

aprova

ancias d

gocio

de lo

Gobiern

y Pa

Co

Este Gobiern

de treinta

o no se de

parar transi

talmente háll

en l

grados, en l

os, que in

terceros con e

Los ofrecim

Cáceres y Cor

Ar

Su

SGCB2021